



# Propulsion Tour

publié le 14/10/2016

## Découverte des industries technologiques pour nos élèves de 4ème

Aujourd'hui, nos 60 élèves de 4ème sont partis à la rencontre des industries technologiques dans le cadre du Parcours Avenir et de leur EPI Découverte du monde économique et professionnel.

Sur la place du drapeau de Parthenay, **le Propulsion Tour**, organisé par l'Union des Métiers de l'Industrie et de la Métallurgie et la Maison de l'Emploi, leur proposait quatre animations pédagogiques et interactives :

- ▶ deux caravanes "vintage" années 50 : réalisation d'un véhicule virtuel afin de découvrir tous les métiers nécessaires à sa construction ; découverte de notre environnement technologique à travers une cité industrielle virtuelle.
- ▶ une exposition "Gâtine, montre-toi" sur les entreprises industrielles de Gâtine.
- ▶ un atelier pédagogique autour d'"outils" technologiques : TechnoRide, imprimante 3D, poste de soudage...
- ▶ une rencontre avec des représentants de l'entreprise ADC de Parthenay.

Une façon interactive et ludique de découvrir des métiers méconnus dans un secteur porteur, notamment localement.

Le travail amorcé sera poursuivi dans le cadre du Parcours Avenir et de l'EPI tout au long de l'année.

Une matinée dense, enrichissante et surprenante grâce à la participation très active et pertinente des élèves.

### Portfolio

